

Florence Gaillieue

De: Alice B <alice.bouteille@gmail.com>
Envoyé: jeudi 24 juin 2021 22:31
À: declaration.de.projetvierzon@cc-vierzon.fr
Objet: Témoignage enquête publique : projet de parc logistique

Madame, Monsieur,

Je fréquente régulièrement La Bidauderie et, selon moi, la présence d'un parc logistique à cet emplacement relève du non-sens.

En effet, c'est un lieu très fréquenté, et les personnes qui s'y rendent recherchent avant tout un peu de verdure, de calme, d'harmonie. Que deviendra cet endroit une fois cette plateforme installée, avec toutes les nuisances qui en découleront (visuelles, sonores..)?

C'est également un lieu de sports de plein air: la qualité de l'air se dégradera considérablement... ainsi que les conditions de travail pour les personnes qui travaillent sur les lieux en extérieur à longueur de journée... En un mot, les nuisances apportées par cette plateforme logistique seraient beaucoup trop importantes pour les nombreux visiteurs de la Bidauderie, ainsi que pour ses habitants, humains et chevaux, qui en subiraient les conséquences de plein fouet, si l'économie du lieu y survit toutefois - car c'est un lieu recevant du public, mais si celui-ci cesse sa fréquentation à cause des importantes nuisances apportées par la plateforme et ses aménagements, c'est l'équilibre économique du lieu (et ses emplois) qui sera mis à mal.

Madame, Monsieur, veuillez agréer l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Alice Bouteille
8, chemin des Bergeroux
03 370 Chazemais
06 16 23 67 39